

尾久八幡

令和3年度9月号② 令和3年9月11日発行 荒川区立尾久八幡中学校 校 長 近江 貞之

2学期 始業式

校長 近江 貞之

9月1日、無事に始業式を行うことができました。

本年度の夏休みは東京都ではコロナウイルス新規感染者が5000名を超えるほど感染拡

大の中、制約を受けながらの生活でしたが、生徒は一回り成長した姿を見せてくれ安心しました。

昨年8月の東京都の新規感染者数は1日あたり約300名程度で推移していました。人数は少ない中でも現在よりも感染に対する恐怖感をもち、感染予防に神経をとがらせた生活していたように思います。



さて、始業式では、本校の校訓「文武両道」「礼節・品格」に即 してコロナウイルス感染予防等に触れ Zoom で以下の内容の講話をいたしました。

「文武両道」

本校の学校教育を止めない。予定している対面の授業を継続することが学力向上につながる。 3年生にとっては希望する進路を実現するためには授業は欠かせない。1・2年生にとっても 基礎・基本を確実に身に付けることが大切である。

また、部活動も活動日数等は縮小するように、また対外試合・コンクール等が制限されている中でも、着実に体力・技術を向上させてほしい。

これらのことを実現するためにはコロナウイルス感染予防をしなくてはならない。そのために、従来から言われている三密を避ける、マスクの着用、消毒の励行が必要を強調しました。

「礼節・品格」

東京都では1日約3000名の新規感染者(9月1日現在)が報告されている中では、予防 を心掛けていても感染してしまうことがある。このような状況の中で、感染された方に対して 誹謗・中傷をするようなことは厳に慎んでほしい。また、自分や家族、友達、周囲の人たちに 対しても感染させないという配慮をしてほしい。

まとめとして、これらのことを実践することで、主体的な行動、思いやりのあるたくましく、 知・徳・体 調和のとれた生徒になり、コロナ禍を活用して生きる力を身に付けられる。

現在は1年前に比べ4倍の新規感染者が出ています。コロナウイルスを正しく理解、恐れて、 リモート授業の準備はしていますが、学校を止めずに対面での授業を継続し、例年と変わらな い学校生活を進めたいと考えています。これからも家庭でのご協力をよろしくお願いします。

行事予定の変更

ST ST

○ 中止する行事

1年生・6組 清里移動教室、連合体育大会

○ 延期をする行事

2年生 下田移動教室(10月以降3月までで実施予定)

※10月23日 本校運動会は実施予定保護者の皆様の入場制限を検討中

夏休み中の生徒の活躍

≪卓 球 部≫

8月7・8日 第49回関東中学校卓球大会 ベスト8

(全国大会の出場権を獲得)

8月24日 第52回全国中学校卓球大会 予選リーグ1勝1敗

≪吹奏楽部≫

8月8日 第61回東京都吹奏楽コンクール(東日本部門) 金賞

≪男子バスケットボール部≫

8月9・10日 第51回関東中学校バスケットボール大会 ベスト8



9・10月行事予定

9月				10月 🍑			
日	曜	行事 等	給食	日	曜	行事 等	給食
16	木		0	1	金	都民の日	0
17	金		0	4	月	全校朝礼	0
20	月	敬老の日		5	火	中間考査(数英理)	×
21	火	《十五夜》	0	6	水	中間考査(社国) 避難訓練	×
22	水		0	7	木	秋季歯科検診 専門委員会	0
23	木	秋分の日		8	金	英語検定	\circ
24	金	生徒会役員選挙	\circ	9	土	授業公開日	×
25	土	スピーキングテスト3年のみ	×	9	1	第39回中学生の主張発表会	^
27	月	学年朝礼(2年)	0	11	月	全校朝礼 委員認証式	0
28	火		0	12	火		0
29	水		0	13	水		0
30	木		0	14	木	第2回 PTA 実行委員会	0